W-PR12

Bewerbung

Initiator*innen: Malte Krüger

Titel: Malte Krüger

Angaben

Gender: m\"annlich

Kreisverband: Steinburg

Bewerbungstext

Liebe Freund:innen,

im nächsten Jahr haben wir Kommunalwahl. Dem Parteirat wird daher eine wichtige Rolle zukommen, da gerade bei der Kommunalwahl eine enge Vernetzung der Partei extrem wichtig ist. Wir müssen die verschiedenen Regionen und Ebenen gut vernetzen und einen konstruktiven Austausch herstellen. Daher möchte ich für den Parteirat kandidieren, um meinen Kreisverband Steinburg zu vertreten. Gerade im ländlichen Raum zeigt sich das Problem, dass unsere Parteistruktur nicht schnell genug nachwächst, um dem Grünen Erfolg der letzten Jahre Rechnung zu tragen. Hier müssen wir dringend etwas unternehmen und Wege diskutieren, wie wir diese Strukturen festigen können.

Während meiner Zeit im Landesvorstand durfte ich bereits die letzte Kommunalwahl begleiten. Ich kenne die Arbeitsweise des Landesvorstands aus dieser Perspektive. Im Parteirat kann ich dieses Wissen einsetzen und für die nächste Kommunalwahl nutzen. Gleichzeitig ist uns in der Landtagsfraktion eine enge Verzahnung der Ebenen wichtig. Als bildungspolitischer Sprecher der Landtagsfraktion kann ich gerade zur Kommunalwahl inhaltlich vieles beisteuern.

In den letzten zwei Jahren haben wir den Parteirat weiterentwickelt. Auf meine Initiative hin haben wir ein Parteiratspräsidium etabliert, welches die Sitzungen inhaltlich vorbereitet. Ich glaube dies war der richtige Schritt. Hier dürfen wir aber nicht stehen bleiben und müssen in den kommenden zwei Jahren schauen, wie

wir den Parteirat so aufstellen, dass er seiner Funktion weiterhin gerecht werden kann. Dafür möchte ich gerne erstmalig selbst im Präsidium des Parteirats sein. Über eure Unterstützung würde ich mich freuen.

Wenn ihr Fragen zu meiner Kandidatur habt, meldet euch gerne bei mir.

Alternativ: Bewerbung als PDF einstellen



Bewerbung Parteirat

MALTE KRÜGER KV STEINBURG

Liebe Freund:innen,

im nächsten Jahr haben wir Kommunalwahl. Dem Parteirat wird daher eine wichtige Rolle zukommen, da gerade bei der Kommunalwahl eine enge Vernetzung der Partei extrem wichtig ist. Wir müssen die verschiedenen Regionen und Ebenen gut vernetzen und einen konstruktiven Austausch herstellen. Daher möchte ich für den Parteirat kandidieren, um meinen Kreisverband Steinburg zu vertreten. Gerade im ländlichen Raum zeigt sich das Problem, dass unsere Parteistruktur nicht schnell genug nachwächst, um dem Grünen Erfolg der letzten Jahre Rechnung zu tragen. Hier müssen wir dringend etwas unternehmen und Wege diskutieren, wie wir diese Strukturen festigen können.

Während meiner Zeit im Landesvorstand durfte ich bereits die letzte Kommunalwahl begleiten. Ich kenne die Arbeitsweise des Landesvorstands aus dieser Perspektive. Im Parteirat kann ich dieses Wissen einsetzen und für die nächste Kommunalwahl nutzen. Gleichzeitig ist uns in der Landtagsfraktion eine enge Verzahnung der Ebenen wichtig. Als bildungspolitischer Sprecher der Landtagsfraktion kann ich gerade zur Kommunalwahl inhaltlich vieles beisteuern. In den

letzten zwei Jahren haben wir den Parteirat weiterentwickelt. Auf meine Initiative hin haben wir ein Parteiratspräsidium etabliert, welches die Sitzungen inhaltlich vorbereitet. Ich glaube dies war der richtige Schritt. Hier dürfen wir aber nicht stehen bleiben und müssen in den kommenden zwei Jahren schauen, wie wir den Parteirat so aufstellen, dass er seiner Funktion weiterhin gerecht werden kann. Dafür möchte ich gerne erstmalig selbst im Präsidium des Parteirats sein. Über eure Unterstützung würde ich mich freuen.

Wenn ihr Fragen zu meiner Kandidatur habt, meldet euch gerne bei mir.



Persönliches

- geboren 1993 in Elmshorn
- Realschulabschluss in Glückstadt 2009
- Abitur am Detlefsengymnasium Glückstadt 2012
- · aufgewachsen in Wewelsfleth
- vor dem Mandat: Lehrkraft in Itzehoe (Wi/Po und Deutsch)

Studium an der CAU Kiel:

- 1. Wirtschaft/Politik und Deutsch auf Lehramt B. A. (2017) und M. Ed. (2021)
- 2. Internationale Politik und Internationales Recht (Abschluss voraussichtlich 2022)
- Sozialsemester an der Erstaufnahmeeinrichtung für Geflüchtete in Kiel 2015/2016
- seit 2014 Stipendiat des Evangelischen Studienwerks Villigst

Auslandsaufenthalte:

- Erasmus an der Universität Kopenhagen (2016)
- Austausch an der New York University (2019)

Anträge / Positionen / Co-Autor

- Für eine gerechte digitale und moderne Schule
- Chancen für alle! Was wir nicht erst seit der Corona-Krise für ein gerechtes Bildungssystem tun müssen
- Verschwörungserzählungen keine Plattform bieten!
- Für eine Europäische Landeszentrale für politische Bildung
- Kein Platz für Hass im Netz!
- Politische Bildung in Schleswig-Holstein stärken
- Hoch die europäische Solidarität! Europa kann mehr Verantwortung, mehr Zusammenhalt, mehr Demokratie
- uvm.

Bündnis 90/Die Grünen

- Mitglied seit 2011
- 2013-2017 Landesvorstand Grüne Jugend Schleswig-Holstein (Schatzmeister, Politischer Geschäftsführer und Sprecher)
- 2017 Mitglied der Verhandlungsgruppe für die Jamaika-Koalition
- 2017-2019 stellv. Landesvorsitzender Bündnis 90/Die Grünen Schleswig-Holstein
- seit 2017 Mitarbeiter der Landtagsfraktion von Grüne SH (Presse und Öffentlichkeitsarbeit)
- seit 2017 Mitglied im Parteirat
- seit 2017 BAG Europa Delegierter
- aktiv in LAG Bildung (AG Digitalisierung; Lehrkräftebildung), LAG Europa, Frieden und Globale Entwicklung
- seit 2019 Mitglied der Antragskommission für die Landesparteitage
- seit 2021 Kreisvorsitzender der Grünen Steinburg
- seit 2022 MdL

Kontakt:

Instagram: @maltejkr Facebook: MalteKr

Sonstiges

- Mitglied des AStA und ehemaliger Senator der CAU Kiel
- sonstige Interessen: Pfadfinder, Handball, Laufsport und phantastische Literatur
- Mitgliedschaften: GEW SH und Europa Union

